

Die maskierte NATO

Am Vormittag des 21.10.2024 protestierten etwa 240 Menschen, die meisten von ihnen Rostocker,



vor der Hansekaserne in der Kopernikusstraße gegen die Eröffnung eines NATO-Marinekommandos durch Boris Pistorius, seines Zeichens „Bundesminister der Verteidigung“ gemeinsam mit der Ministerpräsidentin Mecklenburg-Vorpommerns, Manuela Schwesig – beide Sozialdemokraten. (In der nächsten Ausgabe der „ISOR aktuell“ erscheint dazu ein Bericht.)

Neben der zunehmenden Militarisierung Rostocks bildete die Schaffung einer Struktur der NATO auf dem Gebiet der DDR Gegenstand des Protestes. Eine



Losung lautete: „NATO raus aus Rostock – Deutschland raus aus der NATO!“ Die Demonstranten sahen in dem Marine-Hauptquartier eine klare Verletzung des 2+4-Vertrages. Die Russische Föderation

sah das wohl genauso und bestellte den deutschen Botschafter von Lambsdorf deshalb ins Außenministerium ein.

Was dann in der deutschen Medienlandschaft geschah, ist schon bezeichnend. Nach dem Herumgeeier von Pistorius zum Charakter des Kommando-zentrums in seiner Eröffnungsrede veränderten sich plötzlich die Überschriften und Inhalte Beiträge in den Main-Stream-



Medien. Schon veröffentlichte Artikel wurden im Nachhinein umgeschrieben, die ursprünglichen Inhalte wurden entfernt. War es mindestens seit 2018/19, als die entsprechenden Planungen begannen, klar, dass es sich um eine NATO-Kommandostruktur handelt, wurde dies mit einem Male geleugnet. Der Wirtschaftsjournalist Norbert Häring hat sich der Sache in seinem Blog

„Geld und mehr“ angenommen.¹ Dabei scheint aber in der Anleitung der „Propagandisten“ einiges schiefgelaufen zu sein. Während ARD, ZDF, Spiegel usw. nun unisono behaupteten, es handle sich nicht um eine NATO-Struktur, sondern ein nationales Hauptquartier, das nur der NATO bei Bedarf zur Verfügung gestellt werde, lautete die Argumentation beim NDR, es handle sich zwar um eine NATO-Struktur, die diesbezüglichen Beschränkungen des 2+4-Vertrages hätten aber nur bis 1994 Bestand gehabt. Müßig, darauf hinzuweisen, dass alle diese Verrenkungen am Sachverhalt nichts ändern. Es gibt genügend Experten, die die Haltlosigkeit dieser Argumente belegen, so z.B. Prof. Dr.-Ing. Joachim Wernicke vom OKV in einer detaillierten Analyse.²

Der Autor dieser Zeilen wurde als Anmelder der Mahnwache vor der Kaserne vom NDR interviewt und wies im Interview darauf hin, dass es zu einem vertragstreuen Verhalten gehört, sich zu solchen Fragen mit den Vertragspartnern im Vorhinein abzustimmen und zu klären, inwieweit diese darin eine Vertragsverletzung sehen. Das Interview wurde natürlich nicht gesendet. *Gerdt Puchta*

¹<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/spiegel-nato-hauptquartier/> und

<https://norberthaering.de/propaganda-zensur/tagesschau-nato-rostock/>

²http://www.frikoberlin.de/documents/20241029_Kritik_We_Rostock_2plus4.pdf

In eigener Sache – aus der Arbeit des Vorstandes der TIG:

Auszeichnung mit der Ehrennadel von ISOR e.V. - die Ehrennadel wurde geschaffen, um sowohl die aktive und verantwortungsvolle Mitarbeit im Verein, z.B. als Betreuer/Kassierer, als auch die Treue und Standhaftigkeit im Kampf gegen das Rentenstrafrecht zu würdigen, auch die oftmals selbstlose Unterstützung von kranken und betagten Mitgliedern wäre hier zu nennen.

Spendenaktion für Kuba "Sturm Oscar!" - wir haben in Anbetracht der Dringlichkeit kurzfristig auf einen Spendenaufruf des OKV bzw. des Netzwerkes Cuba reagiert und am 22.10.24 eine Spende in Höhe von 200,- € an das benannte Konto überwiesen. **Alle Mitglieder der TIG sind aufgerufen**, sich an der Spende zu beteiligen und möglichst diesen Betrag zu überbieten. Den Mehrerlös überweisen wir selbstverständlich auch an das Netzwerk. Hier der Link zum Spendenaufruf:

<https://www.netzwerk-cuba.org/2024/10/spendenaufruf-hilfe-fuer-cuba-wegen-tropensturm-oscar/>

Bildung einer WhatsApp-Gruppe – um eine aktuelle und schnelle Kommunikation innerhalb der TIG zu gewährleisten, wurde eine WhatsApp-Gruppe geschaffen. Sie wird durch Gerdt Puchta administriert. Mitglieder, deren Telefonnummern bekannt waren, wurden bereits hinzugefügt. Weitere Interessenten, die diese App nutzen und Mitglied der Gruppe werden möchten, wenden sich bitte an den Administrator.

Der Verein „RotFuchs“ lädt zur Bildungsveranstaltung im Monat Dezember **am 14.12.24 um 10.00 Uhr** in das Mehrgenerationenhaus Evershagen, Maxim-Gorki-Str. 52, ein. Gegenstand:



1. Kurze Auswertung der Gesamtmitgliederversammlung des Vereins „Rotfuchs“;
2. Liedermacherin Bea: "Mit Liebe und Frieden durch die Welt" musikalisches Programm und Reisebericht in vorweihnachtlicher Stimmung.

Der Verein bittet bei Teilnahme um eine Spende.

Veranstaltung der GeFiS e.V. am 02.12.2024 im MGH Evershagen 16.00 bis 18.00 Uhr.

"Der öffentlich-rechtliche Rundfunk ist am Ende. Aber ein Ende ist nicht in Sicht." - das neueste Buch der ehemaligen Tagesschauredakteure Volker Bräutigam und Friedhelm Klinkhammer wird durch Volker Bräutigam vorgestellt. Diese Veranstaltung wurde durch unser Mitglied Carsten Hanke als Präsident der GeFiS organisiert.

**Wir gratulieren
allen Geburtstagskindern
des Monats November ganz herzlich zu ihrem Ehrentag**

zum 90. Karl Mandel
zum 81. Dieter Bally
Rolf Krüger

zum 79. Ernst Kaminski
zum 77. Evelyn Benzner
Sigrid Johannßon

zum 77. Arno Weißköppel
zum 75. Udo Buchsteiner
zum 70. Wolfgang Schab



**Wir gedenken unseres Freundes
Frank Weber,
der am 21.10.2024 im Alter von 81 Jahren verstorben ist.**



Impressum: ISOR extra wird herausgegeben von der territorialen Initiativgemeinschaft Rostock des Vereins „ISOR“. Die Inhalte dienen der Information der Mitglieder und können nicht als rechtsverbindliche Auskünfte gegenüber Behörden verwandt werden. Für namentlich gezeichnete Beiträge sind die Autoren verantwortlich.

Vorsitzender: Uwe Johannßon, (0381) 82757, 0171-2734013, uwe.johannsson@t-online.de
Hauptkassierer: Rainer Wolf, (0381) 1205819, mmwolf@online.de
IBAN der TIG: DE98 1305 0000 0201 1196 50
AG Mitgliederbetreuung/Redaktion Informationsblatt: Gerdt Puchta, (0381) 69 82 58, 0176-83092980, gerdt.puchta@gmx.de
Redaktionsschluss für Dezember: 05.12.2024

Mit einer geballten Faust kann man keinen Händedruck wechseln. *Indira Gandhi*